

De músico, científico y loco, todos tenemos un poco: Los vínculos con la música de algunas de las mentes científicas más brillantes de la historia.

"En esta charla el profesor Pedro Ruiz-Castell profundiza en los contenidos desarrollados en su libro "Melodías de ciencia", en donde profundiza en la relación que, a lo largo de la historia, han mantenido la ciencia y la música. Para ello presentará los vínculos con la música de algunas de las mentes más brillantes que se han dedicado al cultivo de la ciencia: desde Galileo Galilei hasta Albert Einstein, pasando por William Herschel o Max Planck y recuperando algunas figuras olvidadas como la de Cecilia Payne-Gaposchkin."